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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0071/2019 Datum: 19.08.2019 

 

Verfasser: 05-Ratsfraktion FW Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER-Ratsfraktion: Bau von Radschnellwegen 

Gremienweg: 

29.08.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

Im Oktober 2018 stellte die FREIE-WÄHLER Ratsfraktion einen Antrag, der die Beantragung von 

Fördermitteln für den Bau von Radschnellwegen zum Gegenstand hatte. In der darauf folgenden 

Stellungnahme erwiderte das Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung: „Derzeit werden für die 

im Verkehrsentwicklungsplan 2030 vorgeschlagene Radschnellrouten erste vorbereitende Arbeiten 

zur Grundstücksverfügbarkeit im Planungskorridor getätigt, …“. 

Die Fraktion FREIE WÄHLER fragt:  

 
- Wurden in der Zwischenzeit erste Förderanträge gestellt um die notwendigen finanziellen Mittel zu 

akquirieren?  

- Wie steht es im Einzelnen um den Planungsstand zu folgenden geplanten Routen?  

o Rheintal Nord Linksrheinisch von/nach Andernach 

o Rheintal Süd linksrheinisch von/nach Boppard 

o Rheintal Süd rechtsrheinisch von/nach Neuwied 

o Rheintal Süd rechtsrheinisch mit Anbindung an das Lahntal – Moseltal von/nach Kobern-

Gondorf/Dieblich 

 

 

 

 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

